

*** Infos * Infos * Infos ***

Nachzuchterfolge bei den kanarischen Rieseneidechsen

Die erfolgreiche Erhaltungszucht der vom Aussterben bedrohten kanarischen Rieseneidechsen wird fortgesetzt. Kürzlich teilte mir MIGUEL ANGEL RODRÍGUEZ DOMÍNGUEZ, der Leiter der Zuchtstation auf der Insel El Hierro mit, dass dort in diesem Jahr 40 Hierro-Rieseneidechsen (*Gallotia s. simonyi*) geschlüpft sind.

Noch erfreulicher ist die Meldung, dass im Lagartario auf La Gomera sieben Gomera-Rieseneidechsen (*Gallotia simonyi bravoana*) das Licht der Welt erblickten. Dies ist ein großartiger Erfolg für JOSÉ ANTONIO MATEO, den Leiter dieser Station, und sein Team. Es wird zunehmend wahrscheinlicher, dass es gelingen wird, die eindrucksvollen Eidechsen auf Dauer zu erhalten.

Die DGHT und ihre Mitglieder können durchaus ein bisschen stolz darauf sein, mit ihren Spenden einen kleinen Beitrag zum Erfolg des Projektes auf La Gomera geleistet zu haben.

Deseamos a los Señores RODRÍGUEZ DOMÍNGUEZ y MATEO también para el futuro mucho éxito para su trabajo de suma responsabilidad.

WOLFGANG BISCHOFF



Gallotia simonyi simonyi, ♂.



Gallotia simonyi bravoana, ♂.